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   Stylish 2 ZKB appartement in Wiesbaden-Dotzheim Home
Office  

  Informazioni sull’Agente
Nome: ArKadia
Nome della
ditta:
Nazione: United Kingdom
Telefono:
Languages: Dutch, English, French,

German, Italian, Polish,
Portuguese, Romanian,
Russian, Spanish,
Swedish

Dettagli dell’inserzione
Proprietà per: Affitto
Prezzo: USD 1,657.3

  Posizione
Nazione: Germany
Stato / Regione / Provincia: Hesse
Città: Wiesbaden
Cap: 65201
Pubblicato: 02/12/2023
Descrizione:
Eine stylishe Unterkunft zum Wohnen auf Zeit, Geschäftsreisende, Firmenkunden oder Home Office mit
sehr schnellem WLAN. Die 56 qm Wohnung bietet eine grosszügige und ungestörte Unterkunft in einer
naturnahen ruhigen Wohnlage Wiesbadens. Die Weinberge, ein Weingut und Ausflugslokale sind nur
wenige 100m entfernt. Sie befindet sich in Laufnähe zu der HSK Klinik und Schloß Freudenberg. Die
Bus- und Verkehrsanbindung ist hervorragend. Die Innenstadt lässt sich in wenigen Minuten mit
öffentlichen Verkehrsmitteln gut erreichen. Mit dem Bus erreichen Sie uns aus der Wiesbadener
Innenstadt mit der Linie 23 und 24. Die nächtsten Haltenstellen sind fussläufig in ca 5 Minuten zu
erreichen. Ein eigener Stellplatz befindet sich gleich vor der Tür. Eigene Ladestation für
Elektrofahrzeuge (Type2) Die Gäste können ihre Elektrofahrzeuge auf dem Grundstück aufladen. Der
Verbrauch wird separat abgerechnet. Eine RFID Karte zur Freischaltung wird gegen Kaution für die
Mietdauer zur Verfügung gestellt. Stylish accommodation for couples, business travelers, unaccompanied
explorers or Home Office-. The 56 sqm apartment offers a spacious accommodation in a natural quiet
residential area of Wiesbaden. The vineyards, a winery and tourist cafes are within 100 meters. It is
located in walking distance to the HSK Hospital and Castle Freudenberg. The bus and public transport is
excellent. Downtown is easily accessible by public transport in a few minutes. Own charging station for
electric vehicles (Type2). Guests can charge their electric vehicles on the property. The consumption is
charged separately. An RFID card for activation is provided against a deposit for the rental period.
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Finito piedi quadrati: 56 mq

  Room details
Total rooms: 2

  Building details
Parking: Sì

  Lease terms
Date Available:

  Informazioni aggiuntive
URL del sito: http://www.arkadia.com/LMDW-T2870/?utm_cam

paign=multicast&utm_medium=web&utm_source=
IMLIX.COM

  Contact information
IMLIX ID: bkij-oplw
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